



6 Pièces

230 m²

Réf. 87039007

2 985 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Exclusivité – villa contemporaine récente avec vue mer panoramique à proximité immédiate de sainte-maxime, sur la commune des les issambres, cette somptueuse villa contemporaine achevée en 2025 bénéficie d'un emplacement privilégié, au cœur d'un environnement résidentiel calme et recherché. Offrant une vue panoramique spectaculaire sur la mer et les collines environnantes, cette propriété séduit par son architecture épurée, ses volumes généreux et sa parfaite intégration dans le paysage. La villa s'articule autour d'un vaste espace de réception baigné de lumière, comprenant un salon élégant ...

Sole agent – contemporary new villa with panoramic sea views just a few minutes from sainte-maxime, in the sought-after area of les issambres, this stunning contemporary villa completed in 2025 enjoys a privileged setting in a peaceful and highly desirable residential environment. Boasting breathtaking panoramic views over the sea and surrounding hills, this exceptional property stands out for its sleek architecture, generous volumes, and seamless integration into the natural landscape. The villa is centered around a spacious, light-filled living area featuring an elegant lounge and a high-end ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

